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INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA: “EL PROGRAMA 
MITA Y MITA ES EL REFLEJO DEL COMPROMISO Y 
TRABAJO CONJUNTO CON LOS VECINOS”
 
Este viernes 27 de junio, al mediodía, se llevó a cabo la inauguración de 360 metros de 
pavimento en hormigón armado en el barrio Sagrado Corazón de Jesús, alcanzando también 
una cuadra del barrio Cruz del Sur. La obra se concretó en el marco del programa municipal 
“Mita y Mita”, que impulsa mejoras urbanas mediante el esfuerzo conjunto entre vecinos y 
municipio.
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27 de Junio
1806: Ante las invasiones inglesas, las autoridades del Virreinato del Río de la Plata aceptaron la intimación de Beresford y 
entregaron Buenos Aires a los británicos. En la tarde de este mismo día, las tropas británicas desfilaron por la plaza mayor (la 
actual Plaza de Mayo) y enarbolaron la bandera del Reino Unido, que permanecería allí por 46 días. El virrey Sobremonte
 abandonó la capital en la mañana y se retiró a Córdoba.

1852: Nace Eduardo Ladislao Holmberg, botánico, zoólogo y geólogo argentino.

1942: El presidente de la República, Roberto Marcelino Ortiz, de la UCR-A, renuncia, asumiendo el conservador 
Ramón S. Castillo, que sería depuesto un año más tarde por la Revolución del 43.

1990: Fallece José Marrone, actor cómico argentino.

   

  .

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Invasiones_inglesas
https://es.wikipedia.org/wiki/Virreinato_del_R%C3%ADo_de_la_Plata
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https://es.wikipedia.org/wiki/Jos%C3%A9_Marrone
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INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA:  “EL 
PROGRAMA MITA Y  MITA ES EL  REFLEJO DEL 
COMPROMISO Y TRABAJO CONJUNTO CON LOS 
VECINOS”
 
Este viernes 27 de junio, al mediodía, se llevó a cabo la inauguración de 360 
metros de pavimento en hormigón armado en el barrio Sagrado Corazón de 
Jesús, alcanzando también una cuadra del barrio Cruz del Sur. La obra se 
concretó en el  marco del  programa municipal  “Mita y Mita”,  que impulsa 
mejoras urbanas mediante el esfuerzo conjunto entre vecinos y municipio.

En  la  inauguración  el  Intendente 
anunció la realización de la obra de 
las  calles  Rolon  y  Rubio,  con 
recursos  municipales,  en  el  Barrio 
Belgrano  y  anticipó  la  excelente 
respuesta  de  la  3ª  etapa 
recientemente presentada del “Mita y 
Mita”  incluyendo  la  novedad  de  “Tu 
Vereda”

El  acto  estuvo  encabezado  por  el 
intendente  Mariano  Hormaechea, 
acompañado  por  el  vicepresidente 
primero del HCD, Marcelo Frattini; la 
vicepresidente  segundo,  Vivían 
Merlo;  la  presidente  del  barrio 
Sagrado  Corazón  de  Jesús,  Rosa 
Velázquez,  el  Secretario  de 
Gobierno Pablo  Fernández,  el 
Director de Consejos Vecinales José 
Casco, el subsecretario de Promoción 
Turística  de  la  Provincia  Óscar 
Macías,  funcionarios  provinciales, 
municipales
concejales  y  referentes  barriales, 
vecinos.
 

En  esta  oportunidad,  se  habilitaron 
220 metros de pavimento sobre calle 
Enrique José María “Pichón” Riviere, 
entre Eva Perón y Francisco de Soto, 
y  140  metros  sobre  José  María 
Casaccia, entre Pichón Riviere y Dr. 
David Martínez. La obra se completó 
con  tareas  de  embellecimiento  a 
cargo  de  la  Secretaría  de  Servicios 
Públicos, que incluyeron la pintura de 
columnas y cordones.
 
“LO MEJOR ESTÁ POR VENIR”
 
Durante  su  discurso,  el  intendente 
Mariano  Hormaechea  subrayó  la 
importancia del programa:
 
“Muy  contentos  de  poder  continuar 
con las inauguraciones del programa 
más importante que tenemos dentro 
del municipio: el ‘Mita y Mita’”.
 
Destacó que el mismo “se refleja en 
todos  los  barrios  con  el  trabajo  en 
equipo con los vecinos frentistas que 
confiaron en nosotros, permitiendo 
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seguir avanzando en el desarrollo de 
la ciudad”.
 
Hormaechea  enfatizó  que  este 
programa “mejora la calidad de vida 
en  general,  porque  cuando  llega  el 
pavimento  o  el  cordón  cuneta, 
también  mejora  el  frente  de  las 
viviendas,  se  erradican  canales  a 
cielo  abierto  y  se  revalorizan  los 
espacios  públicos”,  y  mencionó 
específicamente  las  obras  en  la 
plazoleta del barrio y el polideportivo 
de zona sur como ejemplos.
 
“Hemos  avanzado  de  manera 
importante en sectores emblemáticos 
como  Costanera  Norte,  El  Ingá,  el 
puerto  y  diversas  plazas.  Este 
polideportivo  cumple  un  rol 
fundamental  no  solo  como  espacio 
recreativo,  sino  también  para  el 
deporte  y  la  vida  comunitaria”, 
destacó.
 
Respecto al avance del programa, el 
jefe comunal detalló: “Vamos a estar 
terminando  a  fin  de  año  casi  80 
cuadras  de  pavimento  en  esta 
segunda  edición.  Es  fruto  del 
compromiso  de  los  vecinos,  que  se 
organizan, hacen comidas, rifas, para 
reunir  los  recursos  y  concretar  la 
obra”.
 
Recordó que se lanzó recientemente 
la tercera edición del programa “Mita 
y  Mita”,  con un compromiso de 100 
cuadras  de  pavimento,  100  cuadras 
de cordón cuneta y 500 cuadras de 
veredas, mediante el nuevo plan “Tu 
Vereda”.
 
“Ya  tenemos  cubiertas  las  100 
cuadras  de  pavimento  con  vecinos 
anotados.  Tenemos  50  para  cordón 
cuneta  y  200  para  veredas.  Eso 
demuestra el éxito del programa y el 
trabajo en equipo con los vecinos”.
 
Hormaechea  también  anunció 
próximas obras: calle Chile en barrio 
Scofano; calles de manzanas B y C 
en barrio  Santa Ana;  Bella  Vista  en 
Yapeyú; la finalización de calle Brasil 
hasta Piragine Niveyro.
 
También  informó  una  obra 
largamente  esperada:  “Vamos  a 
intervenir  con  fondos  municipales  la 
calle Rolón y Rubio (continuación 
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calle Chile) del barrio Belgrano, frente 
a  la  sala  provincial,  la  escuela  y  la 
biblioteca.  Es  una  deuda  pendiente 
que  venía  desde  gestiones 
anteriores,  y  nosotros  asumimos  el 
compromiso  de  cumplirla.  Vamos  a 
hacer esa obra con recursos propios 
porque  es  un  pedido  de  vieja  data 
que  asumimos  como  compromiso. 
Seguimos avanzando”.
 
Finalmente, expresó: “Felicitaciones a 
los vecinos, gracias por la confianza. 
Sigamos trabajando juntos. Tenemos 
un  equipo  de  gestión  que  ha 
demostrado en tres años y medio lo 
que  podemos  hacer,  y  lo  que 
queremos  seguir  haciendo  por 
nuestra  ciudad.  Lo  mejor  está  por 
venir”.
 
ZORZOLI:  “ESTO  SE  LOGRA 
GRACIAS  A  QUE  TRABAJAMOS 
JUNTOS, MUNICIPIO Y VECINOS”
 
El  concejal  Jorge  Zorzoli  también 
tomó la palabra, y expresó: “Es un día 
hermoso.  Más  allá  del  clima,  lo 
importante  es  poder  inaugurar  una 
nueva  calle  junto  a  los  vecinos. 
Cuando  hablamos  de  que  el 
municipio  es  un  equipo,  ese  equipo 
también  está  conformado  por  los 
vecinos”.
 
Zorzoli  hizo  un  llamado  a  sostener 
esta línea de trabajo mancomunado: 
“Hemos  mostrado  lo  que  hicimos  y 
estamos  haciendo,  pero  lo  más 
importante es lo que vamos a seguir 
haciendo  junto  a  ustedes  en  los 
próximos años”.
 
Refiriéndose al impacto del programa, 
dijo: “Este trabajo le ha cambiado la 
vida a la mayoría de los goyanos, y 
eso  nos  llena  de  orgullo  como 
funcionarios públicos”.
 
Y  cerró  con  una  reflexión:  “Este 
programa es exitoso por la confianza 
mutua,  basado  en  ideas  claras,  un 
proyecto  de  ciudad,  desde  mi  lugar 
seguiré acompañando, a cada vecino, 
ratifiquemos  este  modo  de 
organizarnos para trabajar juntos por 
el por el bien común”.
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ROSA  VELÁZQUEZ:  “LLEGÓ  EL 
DÍA QUE TANTO ESPERAMOS”
 
La  presidente  del  barrio  Sagrado 
Corazón de Jesús, Rosa Velázquez, 
expresó  su  emoción:  “Estoy  muy 
contenta por  este logro que se hizo 
entre  todos  los  vecinos,  con  el 
esfuerzo de cada familia. Hoy es una 
realidad”.
 
Contó  que para  alcanzar  el  objetivo 
organizaron rifas, bingos y ventas de 
comida,   agradeció  a  quienes 
acompañaron el proceso: “Gracias al 
intendente  por  confiar  y  apoyar  a 
nuestro barrio. A mi compañera Rosa 
Fernández, al vicepresidente Lesce, y 
a cada vecino que puso su granito de 
arena”.
 
ROSA  FERNÁNDEZ:  “ESTO 
MEJORA LA VIDA DE TODAS LAS 
FAMILIAS”
 
A  su  turno,  la  tesorera  del  barrio, 
Rosa  Fernández,  destacó  la 
importancia  concreta  del  pavimento: 
“Para quienes vivimos toda la vida en 
calles de tierra, contar con asfalto es 
un cambio enorme. Mejora la vida de 
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las familias, de los niños que van a la 
Escuela N° 370, de los comerciantes 
y vecinos que circulan, sobre todo los 
días de lluvia”.
 
Y agradeció: “Gracias a la gestión del 
intendente Hormaechea, al programa 
Mita  y  Mita,  a  José  Casco,  a  Rosa 
Velázquez  y  a  todos  los  que 
aportaron  para  hacer  realidad  este 
sueño”.
 
UNA POLÍTICA PÚBLICA QUE SE 
CONSOLIDA

El  acto  culminó  con  el  tradicional 
corte de cinta, marcando una nueva 
obra  finalizada  en  el  marco  del 
programa “Mita  y  Mita”,  política  que 
se  consolida  como  modelo  de 
cooperación  entre  el  Estado  y  la 
comunidad.  El  compromiso  de  los 
vecinos, sumado a la decisión política 
del municipio, continúa transformando 
la  infraestructura  urbana  de  Goya 
barrio por barrio.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LIGA PRE FEDERAL DE BÁSQUET FEMENINO

EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
ACOMPAÑÓ LA PRESENTACIÓN DEL PLANTEL
En la tarde del viernes, en la sede del Club Unión fue presentado el plantel y 
cuerpo técnico del equipo de primera división del básquet femenino; que 
desde este domingo participará de la Liga Pre Federal.
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El  presidente  del  club  del  barrio 
Progreso,  Sebastián Arriola,  destacó 
el  apoyo  recibido  desde  la 
Municipalidad para afrontar el desafío 
de  este  torneo  provincial,  que 
“disputaremos  el  primer  juego  el 
domingo  desde  las  20  horas  en 
nuestro  estadio,  la  catedral  del 
básquetbol”.
 
Además, reconoció el esfuerzo de la 
comisión, el aporte de los comercios 
locales, y  resaltó que la búsqueda es 
de  un  equipo  competitivo  “que  nos 
permita la clasificación al Final Four, 
para  después  pensar  en  la  gran 
posibilidad  de  la  Liga  Federal 
Femenina;  sabiendo  que  todos  los 
equipos  participantes  se  han 
equipado de la mejor forma posible”.
 
Los  directivos  de  Unión  dieron  la 
bienvenida  al  plantel  a  aquellas 
jugadoras  que  son  incluidas  como 
refuerzos para esta competencia.
 

27 de Junio - Pág. 4

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció  la  invitación  por  parte  de 
Unión,  expresando  que  “siempre 
desde  la  Municipalidad  estamos 
dispuestos  a  la  ayuda  para  el 
desarrollo y crecimiento del  deporte, 
en este caso el básquetbol femenino, 
deseando el mayor de los éxitos a las 
jóvenes que representan al club, pero 
fundamentalmente a nuestra ciudad”.
 
El debut de Unión será el domingo a 
las 20 horas, en su estadio, iniciando 
este camino pre federal.
 
Un  hecho  para  destacar:  dentro  de 
las jugadoras que vienen a reforzar el 
plantel  está  el  arribo  de  Renata 
Niveyro, proveniente de Oberá Tenis 
Club de Misiones, disputando la Liga 
Federal con ese equipo misionero.
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

HOMENAJE  A  LOS  AGENTES  AFECTADOS  POR 
LA PANDEMIA COVID 19
El intendente Mariano Hormaechea participó de la ceremonia en el Hospital 
Regional “Dr. Camilo Muniagurria”.

En  la  mañana  del  viernes,  en  el 
Hospital  Regional  Goya  se  realizó 
una  ceremonia  de  reconocimiento  a 
los profesionales de la salud pública, 
destacando su valentía y compromiso 
para  enfrentar  uno  de  los  desafíos 
más  difíciles  de  nuestra  historia 
reciente: la pandemia de COVID-19.
 
Del  homenaje  mencionado 
participaron  el  intendente  Mariano 
Hormaechea, el  director del Hospital 
Regional  Goya  Dr.  Raúl  Alejandro 
Martínez,  el  director  asociado  Dr. 
Sergio Sosa, el vicario general de la 
Diócesis de Goya padre Juan Carlos 
Mendoza  (en  representación  del 
obispo  diocesano  monseñor  Adolfo 
Canecin),  el  vicepresidente  1º  del 

HCD  Marcelo  Frattini,  el 
subsecretario  de  APS  Municipal  Dr. 
Emilio  Martínez,  la  presidente  de  la 
Cooperadora  del  Hospital,  “Pocha” 
Ambrosetti,  la  jefa  de  Emergencia 
Dra.  Andrea  Segovia  y  las  jefas  de 
Infectología,  Dra.  Mirta  Colonese,  y 
de Epidemiología Dra. Paola Fouine, 
el  personal  del  nosocomio  local  y 
público en general.
 
Vale  mencionar  que  estos  agentes, 
hombres  y  mujeres  de  vocación 
profunda,  estuvieron  en  la  primera 
línea  cuando  el  miedo  y  la 
incertidumbre  paralizaban  al  mundo. 
No dudaron en ponerse al servicio del 
deber,  llevando  esperanza,  orden, 
asistencia y protección a cada rincón 
donde era necesario.
 
En la fundamentación del reconocido 
homenaje  quedarán  grabados  en  la 
memoria colectiva sus nombres como 
símbolo  de  sacrificio,  solidaridad  y 
humanidad.
Para quedar  estampado el  gesto,  el 
artista  plástico  Diego Rolón expresó 
con su calidad artística y creativa las 
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imágenes  de  esas  acciones  al 
servicio de la comunidad.
 
GABRIELA ZAPATA

En  el  acto,  la  enfermera  Gabriela 
Zapata -a cargo del Servicio de Covid 
(única  en  el  interior  provincial)- 
agradeció la confianza depositada en 
sus servicios y conocimiento: “A todo 
el  departamento  de  enfermería,  a 
todos los médicos, nos enfrentamos a 
algo  desconocido,  dijimos  sí  aun 
cuando  sentíamos  que  todo  era 
restricciones.  Nuestro  desafío  era 
poder curar, cuidar la vida, cuidar que 
el  hospital  no  se  contamine  de  ese 
virus,  recibiendo  el  total  apoyo  del 
director. Gracias a todo este equipo, 
enfermeros,  médicos,  a  Goya  en 
general; lo único que puedo decir es 
que  hemos  padecido  pérdidas  de 
personal,  para  nosotros  fue 
importante la contención familiar, que 
supo  sostenernos  en  esas 
circunstancias, soy una agradecida”.
 
CARMEN FERNÁNDEZ

La  enfermera  a  cargo  de  las 
derivaciones al Hospital de Campaña, 
Carmen  Fernández,  dejó  su 
testimonio.  “Es  un  honor  estar 
representando  al  equipo  del  Covid, 
uno de los capítulos más duros pero 
valiente  de  nuestra  historia 
profesional.  Este  grupo  de 
enfermeros, que sin saber a qué nos 
enfrentábamos,  pusimos  lo  que  esa 
realidad  exigía:  cuerpo,  alma  y 
corazón”.
 
“Hemos  sido  un  gran  equipo,  el 
reconocimiento  a  nuestra  jefa 
(Gabriela  Zapata),  nos  acompañó, 
alentó a no bajar los brazos cuando 
nuestras  fuerzas  flaqueaban,  una 
gran  líder.  A  mis  compañeros:  una 
gran  admiración  por  todo  lo 
entregado,  fueron  tiempos  difíciles, 
pero  pusimos  el  coraje  ante  esas 
situaciones.  Destaco  el  rol  de 
nuestras  familias,  que  ahí  estaban 
para  apoyarnos,  sostenernos.  Por 
supuesto, a nuestros directores: Raúl 
Martínez, Sergio Sosa; a cada uno de 
los  integrantes  de  nuestro  hospital. 
Un reconocimiento a los compañeros 
de las ambulancias, a los choferes de 
esas  unidades,  de  la  Municipalidad, 
del Hospital, y  el enorme trabajo del 
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personal  de  limpieza  y 
mantenimiento,  que  extremaban sus 
esfuerzos  para  responder  ante  ese 
virus, para higienizar y atender todos 
los sectores del hospital”.
 
“Mirando esos  hechos  valoramos lo 
que conformamos, un equipo que en 
la  actualidad  se  encuentra 
consolidado  para  brindar  la  mejor 
atención a los pacientes”.

RAÚL MARTÍNEZ
El  director  del  Hospital  Dr.  Raúl 
Martínez  explicó  que  esta  iniciativa 
estaba  pensada  desde  hace  un 
tiempo,  sabiendo  que  a  nivel 
provincial  el  gobernador  realizó  un 
reconocimiento.  “Nosotros  como 
goyanos quisimos hacer algo nuestro, 
como lo hicimos la Sala Covid, única 
en  la  provincia,  para  atender  las 
necesidades de ese tiempo. Faltarán 
imágenes  para  reflejar  lo  que  nos 
pasó, esto es para poner en valor lo 
realizado  por  este  equipo  de  Salud 
Pública de Goya. Un tiempo donde lo 
desconocido  nos  producía  temor, 
nadie  imagina  el  miedo  que 
provocaba  toda  esta  situación  del 
Covid; encontrando una respuesta de 
toda  la  sociedad  de  Goya,  desde 
todos  los  sectores  la  predisposición 
para  ayudarnos,  desde  la  atención 
del Call Center, el aporte económico 
de  la  Municipalidad,  de  “Pocha” 
(Ambrosetti) desde la cooperadora…, 
mucha  más  gente  para  agradecer. 
Nuestro objetivo es dar el valor a todo 
ese  trabajo  desplegado  para 
ponernos  al  servicio  de  nuestra 
sociedad”.
 
“El  laburo  de  nuestras  enfermeras, 
de los choferes de las ambulancias, 
con cada experiencia vivida,  que no 
estará  puesta,  pero  están  en  la 
historia  personal  de  nuestro  gran 
equipo.  El  cansancio  de  esas 
personas,  pero  siempre  con  el 
objetivo  de  responder  a  esas 
necesidades”.
 
“Los  operativos  desplegados  en  la 
época de la aplicación de la vacuna, 
la  colaboración  de  APS,  la  Dra. 
Suzinky,  la  Municipalidad,  el  club 
Unión, el predio Costa Surubí, la fila 
en  el  Hospital…,  por  eso  podemos 
afirmar, fuimos, somos y seguiremos 
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siendo  “esenciales”,  demostrado  en 
esa emergencia, en esa pandemia”.
 
“Seguramente  se  podrá  dar  otros 
reconocimientos,  pero  no queríamos 
dejar pasar la oportunidad de valorar 
nuestro  hospital,  nuestro  equipo  de 
salud”.
 
MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea,  en  su  saludo,  admitió 
las ganas de estar en este homenaje, 
considerando  importante  el 
reconocimiento por la labor ante una 
pandemia  que  “nos  sorprendió  a 
todos,  nos  atravesó,  nos  pasó  por 
arriba, generando incertidumbre”.
 
“Quedó  claramente  demostrado  en 
cada  testimonio  el  reflejo  de  saber 
trabajar en equipo, una característica 
de  los  goyanos,  inmediatamente  se 
han  puesto  a  disposición  para 
trabajar,  en  muchos  de  los  casos 
arriesgando  el  físico,  la  salud, 
produciendo pérdidas”.
 
“Recuerdo  esa  conformación  del 
Comité  de  Crisis,  dejando  que 
manejen  la  Pandemia  los  que 
estaban  preparados,  el  Hospital. 
Alentamos,  acompañamos  desde 
cada uno de nuestros lugares; en esa 
época  me  desempeñaba  como 
secretario  de  Desarrollo  Humano, 
buscando  estar  con  las  acciones 
requeridas en ese tiempo. Mirando en 
retrospectiva,  la  impronta  fue  que 
dadas  más  medidas,  no  tuvimos 
hasta  el  año  casos  registrados.  Se 
construyó la cabina para el hisopado, 
eso  fue  innovador.  Esto  debemos 
marcar, complementando la atención 
primaria,  porque  la  prioridad  del 
Hospital  era otra, de allí  valorar ese 
trabajo en equipo”.
 
“Un factor fundamental: la valentía de 
nuestros  profesionales  de  la  salud. 
Trajo  muchas  consecuencias,  pero 
nos ha dejado grandes enseñanzas. 
Gracias al director, al equipo médico, 
a  seguir  trabajando  juntos…”, 
concluyó.
 
DESCUBRIMIENTO  DE  LA  OBRA 
ARTÍSTICA
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Seguidamente,  el  director  del 
Hospital,  el  intendente,  personal 
médico,  funcionarios,  procedieron  al 
descubrimiento  de  la  pintura  sobre 
lienzo plasmada por el  artista Diego 
Rolón.
 
El  artista  explicó  las  imágenes 
reflejadas  en  su  obra:  “Estoy 
emocionado por esta responsabilidad, 
desafío,  gracias  al  director  del 
Hospital  que  me  invitó  a  hacer  la 
obra,  tratando de reflejar  lo ocurrido 
en la pandemia. Es para el personal 
médico, nuestros agentes esenciales 
de la salud”.
 
BENDICIÓN DE LA OBRA

El  vicario  general  de la  Diócesis  de 
Goya,  padre  Juan  Carlos  Mendoza, 
antes de impartir la bendición recordó 
la  conmemoración  del  Sagrado 
Corazón de Jesús y de la Virgen del 
Perpetuo  Socorro,  dos  fiestas 
grandes, para luego remarcar: “Como 
dice  Julián  en  su  chamamé:  “qué 
linda  la  gente  que  tiene  memoria, 
seguro que tiene esperanza también”; 
eso  hacemos,  una  memoria 
agradecida.  Siempre  sostengo: 
debemos ser agradecidos a Dios, por 
la  Vida,  este  don  dado  por  el 
creador”.
 
“Que  linda  vocación  la  de  Uds., 
médicos  y  enfermeros,  tienen  la 
misión  de  salvar  vidas.  Felicito  por 
este llamado para curar, salvar vidas; 
pedimos  al  Sagrado  Corazón  de 
Jesús  la  humildad,  sabiendo  ser 
servidores,  la  virtud  de  la  paciencia 
por  ese  trabajo.  Bajo  la  advocación 
del  Perpetuo  Socorro,  acudamos  al 
amparo de María para la protección, 
que socorra a los enfermos, a todos 
los  que  cuidan,  a  médicos, 
enfermeros, con la sabiduría y ciencia 
dada por Dios”.
 
Para  finalizar  invitó  a  rezar  el 
Padrenuestro  e  impartió  luego  la 
bendición correspondiente.
 
Este reconocimiento a los agentes de 
la  salud  pública  ha  buscado  no  ser 
solo  un  tributo,  sino  el  compromiso 
renovado de seguir construyendo una 
sociedad  más  justa,  más  humana y 
más  consciente  del  valor  de  cada 
vida.
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PESCA EN FAMILIA EN PLAYA EL INGA
Convocatoria del JIN N°12 a su tradicional Concurso de Pesca de Costa
Debido  a  la  reprogramación 
efectuada,  el  proyecto  institucional 
del jardín que incluye el concurso de 
Pesca  de  Costa  con  devolución,  se 
realizará  el  sábado  28  desde  las  9 
horas en playa El Inga.

Recordemos  que  este  certamen  de 
pesca deportiva destinado a los niños 
de las salas de 4 y 5 años del  JIN 
N°12,  cuenta  con  la  colaboración 
para  la  fiscalización  de  la  Barra 
Pesquera  del  Club  Huracán,  con  el 
auspicio de la Municipalidad de Goya 
a través de la Dirección de Deportes.
 
El  concurso  tiene  establecido  el 
horario de 9 a 12,30. Se invita a las 
familias y la comunidad a acompañar 
a los jardineros en la pesca deportiva, 
requiriendo  tan  solo  los  siguientes 
elementos: silletas, mate, y todas las 

ganas de disfrutar del encuentro este 
sábado en playa El Inga.
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CULMINÓ  PRIMERA  ETAPA  DEL  PROGRAMA 
MAYOR CONECTIVIDAD 2025
La  directora  de  Fortalecimiento  Familiar,  Sylvina  Ramírez,  analizó  la 
importancia social de los tres espacios destinados a los adultos mayores 
que capacitan y  enseñan a  usar  las  nuevas tecnologías.  Este  viernes 27 
cerró la primera etapa de este taller, iniciando la segunda en agosto.

El  programa Mayor  Conectividad  es 
articulado  entre  las  Secretarías  de 
Desarrollo  Humano  y  Promoción 
Social  a  través  de  la  Dirección  de 
Fortalecimiento  Familiar,  junto  a  la 
Secretaría  de  Modernización  y  la 
Dirección de Empleo y Capacitación.

 Bajo el lineamiento de inclusión este 
programa  se  diseñó  e  ideó  para 
acompañar a los adultos mayores en 
los procesos tecnológicos de la vida 
diaria.

 “Es  el  segundo  año  de 
implementación del programa que fue 
muy  bien  recibido,  entonces 
pensamos en poder ahondar más en 
el  cronograma de las clases que se 
fueron dando y con las aplicaciones 

que  están  más  en  uso  para  el 
cotidiano vivir del adulto mayor” dijo.

 Estos  talleres  están  nucleados  en 
tres  lugares  diferentes:  espacios  de 
acompañamiento como el  Centro de 
Jubilados  Docentes  y  Pensionados 
Nacionales  y  Provinciales  por 
Evaristo  López  560,  los  días 
miércoles  de  9  a  10  horas  con  la 
profesora Pamela Aguilar.

El Centro de Jubilados y Pensionados 
Nacionales de Goya (JUBIPEN). San 
Martín 70. Los días lunes de 16 a 17 
horas  con  el  profesor  Félix 
Valenzuela.

El  Club  de  Adultos  Mayores,  José 
Gómez 1419. Los viernes de 8,30 a 
9,30 horas con la  profesora Pamela 
Aguilar.

 “Llegamos  a  ellos  con  las 
necesidades  que  proponen  y  poder 
brindarles, además de la escucha, el 
acompañamiento  y  otras  actividades 
que van necesitando”.
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 Recordemos que la primera parte del 
programa  se  dictó  desde  el  día 
miércoles 9 de abril hasta hoy viernes 
27 de junio, totalizando 34 clases, y la 
asistencia de 46 adultos mayores.

La  segunda  parte  del  programa  se 
llevará  a  cabo  a  partir  del  mes  de 
agosto hasta el mes de noviembre.

“Este  viernes  se  culminó  los  tres 
meses propuestos y se va a iniciar en 
el  mes de agosto con una segunda 
parte, con otros tipos de aplicaciones 
como  por  ejemplo  IA,  así  que  el 
objetivo es terminar el año con ellos 
manejando  sus  dispositivos  móviles 
en forma más operativa” aseguró.

 El gran cierre de esta primera etapa 
se  dará  con un  acto  de  entrega de 
certificaciones, en fecha a confirmar, 
a los que completaron las asistencias 
a cada uno de los encuentros.

 JUGUEMOS EN EQUIPO

Otro  de  los  eventos  que convocó a 
toda  la  familia  el  pasado  fin  de 
semana  en  Puerto  Boca    fue  la  4ª 
Edición del Programa “Juguemos en 
Equipo”,  evento  organizado  por  la 
Dirección  de  Fortalecimiento 
Familiar y Secretaría  de  Desarrollo 
Humano.

Ramírez agradeció la participación de 
las  familias  de  la  zona,  lo  cual  ha 
permitido disfrutar de las actividades 
propuestas,  especialmente  a  la 
dirigente  vecinal  María  Casco,  por 
coordinar  la  invitación  a  los 
pobladores de esa zona costera, a la 
fundación San Lucas y Grupo PASI.

Cabe  señalar  que  también  tomaron 
parte las Direcciones de Deportes, 
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Juventud, Prevención de Adicciones, 
Acción Social y el invalorable aporte 
de  la  Subsecretaría  de  Salud,  APS 
con su equipo y la ambulancia.

 TALLER  SOBRE  DELITOS 
VIRTUALES

Tal como el año pasado, en el marco 
de  la  próxima  Feria  del  Libro,  la 
dirección de Fortalecimiento Familiar 
organiza  junto  a  otra  entidad  o 
institución  algún  taller  o  charla 
versada  sobre  el  ámbito  del 
cibercrimen,  delitos  virtuales  o 
estafas.  

Sylvina Ramírez adelantó que está en 
proceso  organizativo  una  nueva 
propuesta  que  incorpora  taller  y 
capacitación  para  promover  el  uso 
seguro  de  la  tecnología  y  prevenir 
estafas digitales.

Estas  charlas  preventivas  están 
dirigidas al público en general, sobre 
todo a adultos mayores.

El objetivo es extender esta iniciativa 
a  organizaciones  barriales,  centros 
comunitarios  y  grupos 
intergeneracionales para fortalecer la 
conciencia social  frente a amenazas 
digitales mediante charlas,  talleres y 
encuentros comunitarios.

Se  dialogó  con  la  Policía  de  la 
Provincia  de  Corrientes  “para  que 
armen  algún  material  sobre  la 
temática,  así  que  estamos  armando 
algo  con  ellos  y  vamos  a  invitar  a 
todos  porque  nadie  está  exento  de 
estos delitos” cerró. 

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

PREFEDERAL  DE  BÁSQUETBOL  FEMENINO  DE 
PRIMERA DIVISIÓN: AGDA DEBUTA DE VISITANTE 
ESTE DOMINGO 29
El club AGDA estará presente en la 
edición 2025 del Torneo Prefederal 
de  Básquetbol  Femenino  de 
Primera  División  que  organiza  la 
FBPC.  Las  campeonas  locales 
estarán  dirigidas  por  Luciano 
Falcón  y  Gerardo  Martínez.  El 
debut  será  este  domingo  ante  el 
Club Santa Rosa a partir de las 20 
en  el  Polideportivo  de  la  ciudad 
correntina denominada “Capital del 
Gladiolo”. AGDA integra el grupo B 
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junto  al  representativo  de  Santa 
Rosa  y  a  los  equipos  de  Don 
Bosco  y  Hércules.  La  segunda 
fecha el  equipo de la calle Alvear 
jugará de local y se informa que el 
costo  de  la  entrada  es  de  $ 
1000,00.-

AGDA  vive  por  estos  días  una 
motivación  especial  luego  que  el 
equipo femenino de primera división 
se  consagrara  campeón  del  torneo 
oficial local, ya que la entidad decidió 
integrar  el  lote  de  los  clubes  que 
tendrán presencia en la edición 2025 
del Torneo Prefederal de Básquetbol 
Femenino.

El grupo A son los equipos de Unión, 
Las  Mil  Básquet,  Sociedad  Sportiva 
Esquinense y El Tala.

La  base  del  equipo  se  mantiene, 
sumando  algunas  chicas  como 
refuerzo y este domingo 29 de junio 
tendrán su primer partido.

Plantel  AGDA:  Carla  Enríquez, 
Macarena Pérez, Araceli Díaz, Ivana 
Caneva,  Agustina  Moreyra,  Vanesa 
Bartlett,  Andrea  Cassani,  Marianela 
Romero,  Teodelina  Donini,  Brenda 
Bordón,  Rocío  Ríos,  Gabriela 
Machuca,  Brisa  Ríos  y  Soledad 
Altamirano

Dt  Falcon  Luciano  y  Martínez 
Gerardo.

SERGIO GONZALEZ

Por  su  parte,  luego  de  haberse 
consagrado campeonas en el torneo 
asociativo goyano recientemente,  en 
contacto  con  Radio  Ciudad  88.3, 
Sergio González, miembro del C.D de 
la  institución  celeste  de  la  calle 
Alvear,  relató:  “esta  participación 
viene como un merecido premio con 
el  grupo  de  chicas  que  viene 
trabajando  con  la  institución,  con 
cuatro campeonatos consecutivos”.

“La  aparición  de  esta  instancia 
provincial,  viene como un premio en 
virtud  del  trabajo  realizado  y  los 
resultados  obtenidos,  obviamente 
para estas instancias conservaríamos 
la  base  del  equipo  con  la 
incorporación  de  algunas  jugadoras 
extras  del  medio  local.  Para  poder 
avanzar y comprobar nuestro nivel 
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provincial,  donde  estamos  parados”, 
agregó González.

En  cuanto  a  la  conformación  del 
equipo  y  cuerpo  técnico,  indicó  que 
se trabajara con la base que obtuvo 
el  campeonato,  “afortunadamente 
tenemos un equipo parejo, contamos 
con  jugadoras  que  sobresalen,  no 
somos  dependientes  de  una  o  dos 
jugadoras, esto es en parte al trabajo 
del  cuerpo  técnico,  que  viene 
trabajando  hace  largo  tiempo,  se 
sumaron  tres  refuerzos  al  primer 
equipo,  precisamente  para  no  ser 
dependientes de una o dos jugadoras 
en cierto modo tranquiliza a la  hora 
de conformar la plantilla”, dijo.

El  dirigente  del  equipo  celeste, 
aseguró,  a  la  hora  de  conformar  la 
plantilla  del  primer  equipo 
cumplimentando  con  las  normativas 
que rigen a  la  hora  de competir.  El 
equipo celeste de la calle Alvear, en 
esta  Liga  Provincial  Femenina  de 
Primera,  integra la zona “B” con los 
equipos de Club EL TALA y Las MIL 
BÁSQUET  de  Corrientes,  Club 
SANTA  ROSA  BÁSQUET  de  Santa 
Rosa-(Concepción)

El  debut  en  este  torneo  será  el 
próximo  domingo  29  de  junio  ante 
Santa Rosa Básquet  en la  localidad 
distante a 200 km de Goya. Con un 
equipo integrado en su totalidad por 
jugadoras goyanas, sale al ruedo de 
esta  competencia  provincial  con  la 
ilusión  de  representar  lo  mejor  al 
basquetbol goyano.

Con  un  equipo  integrado  en  su 
totalidad  por  jugadoras  goyanas, 
Agda  sale  al  ruedo  de  esta 
competencia provincial con la ilusión 
de representar lo mejor al basquetbol 
goyano.

TRABAJO  ASOCIATIVO  Y 
AGRADECIMIENTOS

A la hora de señalar la participación 
deportiva  e  institucional, 
indudablemente  que  se  necesita 
generar recursos que permita cumplir 
con  el  campeonato,  al  respecto  el 
dirigente  manifestó:  “todo  el  trabajo 
que se realiza en la institución apunta 
para solventar  los viajes y traslados 
del  equipo,  la  provisión  de 
indumentaria deportivas (camisetas) y 
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otros rubros  a cumplir. Agradecemos 
al  Intendente  Mariano  Hormaechea 
que  amablemente  nos  atendió  y 
escuchó nuestra situación, nos dio un 
visto  bueno  para  entregarnos  una 
colaboración  que  nos  permitirá 
solventar  nuestra  participación. 
Donde  nuestra  mayor  preocupación 
es lograr transporte, situación que fue 
solventada por el mandatario 
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goyano”.

“También  hacemos  extensivo  el 
agradecimiento  a  los  socios  por 
cumplir con las cuotas, como también 
a los comercios que nos brindan su 
apoyo  económico,  sin  olvidar  la 
presencia  fundamental  del  público 
que  son  preponderantes  a  la  hora 
de alentar”, finalizó Sergio González. 

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  ABONARÁ  ESTE 
LUNES EL SUELDO CORRESPONDIENTE AL MES 
DE JUNIO 
El  intendente  de  la  Municipalidad 
de  Goya  doctor  Mariano 
Hormaechea  anunció  a  través  de 
sus redes sociales que este lunes 
30  se  abonará  el  sueldo 
correspondiente al mes de junio al 
personal  de  planta  permanente  y 
contratados  dependientes  del 
municipio y se verán reflejados por 
los medios habituales de pago.

En su mensaje, el primer mandatario 
de  nuestra  ciudad,  Mariano 
Hormaechea expresó: “Comunicamos 
que  el  día  lunes  30  se  abonará  el 

sueldo del  mes de junio al  personal 
de Planta Permanente y Contratados 
dependientes del Municipio de Goya, 
por los medios habituales de pago.”

Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de 
Drogas

MARCHA EN DEFENSA DE LA VIDA
Como parte de la celebración en honor a la Virgen del Perpetuo Socorro, en 
el año jubilar, la Parroquia La Rotonda organizó una marcha en defensa de la 
vida, con antorchas en Plaza Placido Martínez

El  objetivo  de  ese  encuentro 
encender luces en las oscuridades de 
las realidades del consumo de drogas 
y  la  necesidad  de  proclamar  las 
necesidades  ante  el  Estado,  razón 
por la cual, durante la concentración 
se leyó el   documento elaborado por 
Comisión  Ejecutiva  Conferencia 
Episcopal  Argentina,  posteriormente 
hicieron entrega de dicho documento 
a  la  directora  de  Prevención  de 
Adicciones del municipio de Goya.

La  funcionaria  invitada  por  los 
organizadores  informó  sobre  el 
trabajo  de  su  dirección  articulando 
acciones  con  instituciones  como  el 
DTC  (Dispositivo  Territorial 
Comunitario), Fuerzas de Seguridad, 
Poder Judicial  entre otros, indicando 
también la creación de un Centro de 
Día  salud  mental  Enrique  “Pichón” 
Riviere,  haciendo  mención  que  su 
acción está destinado a acompañar a 
las  personas  en  su  tránsito  por  los 
consumos problemáticos.

Posteriormente,  marcharon  hacia  el 
templo parroquial La Rotonda donde 
celebraron la misa.

Estuvieron  los  párrocos  Ariel 
Giménez  (Catedral);  Juan  Ramón 
Lezcano  (San  José  Obrero);  Juan 
Carlos  Mendoza  (Itatí)  y  Boris 
Escobar Sejas (Rotonda). 
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Asimismo,  la  marcha  contó  con  la 
participación del Director de Consejos 
Vecinales José Casco.

 TEXTO DEL DOCUMENTO LEÍDO:

Día  Internacional  de  la  Lucha 
contra el Uso Indebido y el Tráfico 
Ilícito de Drogas

Si  el  Estado  se  corre,  entra  el 
narcotráfico.

En  la  Jornada  Mundial  de  la  ONU 
contra  el  Uso  Indebido  y  el  Tráfico 
Ilícito  de  drogas,  la  Iglesia  en  la 
Argentina reafirma su compromiso en 
la  lucha  contra  el  flagelo  del 
narcotráfico y el consumo de drogas, 
una herida profunda en el corazón de 
tantos  jóvenes,  muchos  de  ellos  en 
situaciones de extrema pobreza.

Dios nos ha regalado la vida como un 
don,  con  una  dignidad  que  nada  ni 
nadie  tiene  que  arrebatar.  La  droga 
mata por dentro, apaga la esperanza 
y corta proyectos de tantos chicos y 
chicas  que  quedan  atrapados  en  el 
circuito  del  consumo.  Esta  realidad 
nos  duele  y  nos  interpela:  ¡No 
podemos naturalizarla!

En  los  barrios  más  vulnerables  la 
Iglesia  está  presente.  Desde  hace 
años,  comunidades  eclesiales  de 
todo  el  país  (parroquias,  capillas, 
Hogares de Cristo, Centros Barriales, 
Cáritas, Fazendas de la Esperanza y 
otras  obras  donde  se  comparte  el 
trabajo  con  organizaciones  de  la 
sociedad  civil),  acompañan  de 
manera  silenciosa,  cercana  y 
constante a quienes han caído en la 
adicción y buscan una salida. Con un 
compromiso  nacido  de  su  fe  en 
Jesucristo, lo hacen con la certeza de 
que nadie está perdido para siempre.

Pero vemos con preocupación y dolor 
que  la  retirada  del  Estado  de  esos 
ámbitos  abre  paso  al  avance  del 
narcotráfico,  que  ocupa  ese  lugar 
vacío y se convierte en una suerte de 
"Estado  paralelo",  donde  los  narcos 
ofrecen a los jóvenes una vida corta 
pero aparentemente mejor,  y  esto a 
cambio de su dignidad, su libertad y, 
muchas veces, su vida.
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La  prevención  y  la  educación  son 
pilares irremplazables en esta lucha, 
concretados  en  espacios  de 
contención, escucha y formación. Por 
eso es  urgente  y  necesario  que las 
autoridades nacionales, provinciales y 
municipales, reconozcan y sostengan 
el  trabajo  que episcopado.org | 
@episcopadoargentino ya  se  realiza 
en el territorio, aportando los recursos 
necesarios  para  potenciarlo  y 
ampliarlo.  Sin  una  presencia 
constante del Estado y el compromiso 
de toda la sociedad en la formación 
de  nuestros  niños,  niñas  y 
adolescentes,  estaremos  siempre 
corriendo detrás del problema.

No  se  puede  seguir  esperando  que 
quienes  acompañan  a  los  jóvenes 
más rotos lo hagan sin recursos. La 
entrega gratuita de tantos voluntarios 
es  muy  valiosa,  pero  debe  ser 
complementada  con  equipos  que 
puedan dedicarse a tiempo completo, 
y eso requiere financiamiento.

Desfinanciar estas obras, demorar la 
ayuda  o  relegarlas  a  la  buena 
voluntad de voluntarios agotados, es 
una  forma  indirecta  de  condenar  a 
muchos a la muerte.  Allí  donde hay 
una comunidad que acoge y contiene, 
hay  posibilidad  de  renacer.  La 
recuperación  no  es  un  camino 
solitario: se sostiene en vínculos, en 
el abrazo de una red fraterna, en la 
pertenencia. Por eso es fundamental 
cuidar y fortalecer estas comunidades 
que salvan vidas todos los días. Sin 
el compromiso económico del Estado, 
esta ardua tarea no se sostiene. Y si 
esta tarea cae, no habrá quien reciba 
a los que tocan fondo buscando una 
segunda  oportunidad.  A  quienes 
tienen responsabilidades de gobierno, 
les pedimos: ¡Escuchen el clamor de 
los que luchan por salir del consumo! 
¡Vean  el  dolor  de  familias  y 
comunidades que están destrozadas 
por este flagelo!

Finalmente,  queremos  reiterar 
nuestra  gratitud  a  todos  los  que 
trabajan  cada  día,  con  fe  y 
esperanza, por rescatar a hermanos y 
hermanas  del  consumo  de  drogas. 
No  están  solos.  En  sus  gestos 
cotidianos  de  amor  y  servicio  se 
encarna el Evangelio.

http://episcopado.org/
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Y especialmente,  queremos  decirles 
a quienes están atravesados por este 
drama de la  drogadependencia,  que 
como  Iglesia  no  nos  resignamos  a 
perderlos. Porque creemos en Cristo, 
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confiamos  en  la  fuerza 
transformadora  del  amor,  del 
encuentro y de la comunidad. No se 
desanimen.  Pidan  ayuda.  No  dejen 
de  llamar  a  la  puerta  de  todos 
cuantos queremos ayudarlos.

FERIA  DEL  LIBRO  GOYA  2025:  SEGUNDO 
CONCURSO  LITERARIO  DE  POESÍA  Y  CUENTO 
BREVE
En el marco de la 7° Edición de la Feria del Libro Goya 2025, se anunció la 
convocatoria al  “Segundo Concurso Literario de Poesía y Cuento Breve”, 
una propuesta que busca fomentar la creatividad y la producción escrita en 
distintos niveles educativos y en la comunidad en general.

Durante  este  último  jueves  del  mes 
de junio, la Dirección de Bromatología 
dictó  en  Casa  del  Bicentenario  la 
charla  sobre  manipulación  de 
alimentos.

De  la  capacitación  dictada  por  el 
titular  de  la  Dirección,  el  Dr.  Pedro 
Depiaggio,  y  la  Dra.  Fernanda Erro, 
participaron 30 personas.
 
El  certamen  invita  a  participar  con 
obras originales e inéditas inspiradas 
en la temática: “Mitos y leyendas de 
mi país”.
Las categorías en las que se puede 
competir son las siguientes:

Nivel Inicial

Nivel Primario

Nivel Secundario (incluye secundario 
de adultos)

Nivel Terciario y Universitario

Libre/Independiente  (para  personas 
mayores de 25 años)

El plazo de entrega de los trabajos se 
extiende hasta el miércoles 2 de julio, 
brindando  así  una  valiosa 
oportunidad  para  que  estudiantes, 
docentes,  escritores  y  apasionados 
por  la  palabra  se  sumen  a  esta 
iniciativa cultural.

Para participar, los interesados deben 
completar  el  formulario  online 
disponible  en  el  siguiente  enlace:

 https://forms.gle/6riZGKcYtWFw
uMsL9

Este concurso forma parte del amplio 
abanico de actividades que propone 
la  Feria  del  Libro  de  Goya, 
consolidándose como un espacio de 
encuentro,  formación  y  celebración 
del universo literario.

Desde la organización se invita a toda 
la  comunidad  a  sumarse  y  a 
compartir  sus  voces,  relatos  y 
poesías,  contribuyendo a  enriquecer 
la narrativa de nuestras raíces.

https://forms.gle/6riZGKcYtWFwuMsL9
https://forms.gle/6riZGKcYtWFwuMsL9
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Hoy a las 19.30 hs.

LIGA  PREFEDERAL  DE  BÁSQUET: 
PRESENTACIÓN  DEL  PLANTEL  FEMENINO  DE 
UNIÓN
Este  Viernes  27  de  Junio  a  las 
19:30  horas,  en  las  instalaciones 
del  club,  se  llevará  a  cabo  la 
presentación  del  plantel  que  nos 
representará en  la Liga PreFederal 
de Mayores Femenino.

 Las autoridades del club, Integrantes 
del  Staff  Técnico  y  jugadoras 
brindarán  detalles  del  Torneo 
Provincial  que  inicia  este  fin  de 
semana.

 ¡¡¡Los esperamos  para  conocer  a 
nuestro equipo !!!

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

CONVOCATORIA  CONSEJO  VECINAL  BARRIO 
COSTA DEL PARANÁ
La Comisión Directiva del "Consejo Vecinal del Barrio Costa del Paraná", 
convoca a todos los señores vecinos que se encuentren viviendo dentro de 
sus  límites,  siendo  ellos:  al  Norte:  Canal  de  Chiappe;  al  Sur:  Calle 
Constitución Nacional; al Este: Calle Pago Largo y al Oeste: Calle Patricias 
Argentina para el día viernes 11 de julio de 2025, a partir de las 18:30 horas 
en la plaza del mismo Barrio, a "ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA - Anual", 
para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1° - Lectura del Acta de Convocatoria 
a Asamblea General Ordinaria -C.D.

2°-  Elección  del  Presidente  y 
Secretario  de  la  Asamblea  General 
Ordinaria -C.D. como también de dos 
(2)  señores  vecinos  Asambleístas 
presentes para refrendar el Acta.

3°-  Lectura,  Consideración  y 
Aprobación  de  la  Memoria  de  la 
Presidencia Años 2019, 2020,

2021, 2022, 2023 y 2024 y Memoria 
complementaria Año 2025.

4°.  Lectura,  Consideración  y 
Aprobación  de  los  informes  de 
Tesorería  años  2019,  2020,  2021, 

2022,  2023  y  2024  e  informe 
complementario Año 2025.

5°- Elección de Comisión Directiva y 
Comisión  Revisora  de  Cuentas  por 
mandatos vencidos.

6°. Libre Uso de la Palabra.

Pasado  treinta  minutos  de  la  hora 
establecida,  la  Asamblea  General 
Ordinaria  -  C.D.  sesionará  con  los 
señores  vecinos  Asambleístas 
presentes.

La citada convocatoria lleva las firmas 
del presidente de CD del barrio Costa 
del Paraná, Juana Liliana Oviedo y de 
la  secretaría  de  CD,  María  Natalia 
Lucchesi.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


